

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 21. Juli 1930.)

Das Rücktrittsgesuch des Herrn Theodor Emil Wagner, Kaufmann, vom Amte eines schweizerischen Konsuls in Colombo wird unter Verdankung der geleisteten Dienste genehmigt. Mit der Verweserschaft des Konsulates in Colombo wird Herr Hans Attinger, von Zollikon, Angestellter der Firma Volkart Bros. in Colombo, betraut.

(Vom 22. Juli 1930.)

Als Delegierter an den im September 1930 in Coimbra stattfindenden XV. internationalen Kongress für Anthropologie und prähistorische Archäologie wird bezeichnet: Herr E. Pittard, Professor für Anthropologie an der Hochschule Genf.

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes.

Verpfändung einer Eisenbahngesellschaft.

Die A.-G. Drahtseilbahn St. Moritz-Chantarella in St. Moritz hat das Gesuch gestellt, es möchte ihr bewilligt werden, die Drahtseilbahn von St. Moritz nach Chantarella, in einer Baulänge von 430 Metern, samt Zugehör und Betriebsmaterial, im Sinne von Art. 9 des Bundesgesetzes vom 25. September 1917 über Verpfändung und Zwangsliquidation von Eisenbahn- und Schiffahrtsunternehmungen im II. Range zu verpfänden. Zweck: Sicherstellung eines Anleihe von Fr. 200,000 für den Umbau der St. Moritz-Chantarella-Bahn.

Gesetzlicher Vorschrift gemäss wird dieses Begehren hiermit bekanntgemacht unter Ansetzung einer mit dem 16. August 1930 ablaufenden Frist, binnen der allfällige Einsprachen gegen die beabsichtigte Verpfändung dem eidgenössischen Eisenbahndepartement in Bern schriftlich einzureichen sind.

Bern, den 25. Juli 1930.

Sekretariat des eidg. Eisenbahndepartements.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1930
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	31
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.07.1930
Date	
Data	
Seite	71-71
Page	
Pagina	
Ref. No	10 031 111

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.